
陶伟上世纪

8 0 年代效力于北

京足球队， 曾入选

国家青年队。 1 9 9 4

年职业联赛开始

后， 他正式转会四

川全兴队， 后于

1 9 9 6 年在全兴退

役。 1 9 9 9 年 1 月 1 6

日， 吕丽萍和陶伟

在洛杉矶举行了婚

礼。 2 0 0 1 年 8 月 2

日， 吕丽萍因性格

不合和陶伟结束婚

姻。

武汉余家头村“村庆”

千余名村民

各领百克黄金

据楚天金报消息 8 月 27 日上

午，武汉市青山区余家头村（现更名为

湖北余家头集团股份有限公司） 耗资

3400 万元，给全村 1001 名村民，每人

发放一根 100克的纪念金条，以此作为

余家头村“20周年庆”的红利。

8 月 27 日一大早， 家住青山区的

曾先生就激动地给记者打来电话说，

“我是余家头村村民， 今天集团给每个

村民发 100克黄金作为股份分红，现在

已经有人在领取。 ”

记者赶到现场了解，8 月 27 日上

午 9时许，武汉农村商业银行青山支行

营业室里就挤满了领取金条的村民。

村民万女士见有记者来拍照，乐滋

滋地将手中的金条举起。“每年我们都

会分红，不过今年比较特殊，由直接发

钱改成了发黄金。 你看，金条上面还印

了我的名字。 ”万女士说。 记者看到，这

根纪念金条正面雕刻着“余家头村”字

样、 一幅金龙戏珠图和村民的名字，背

面刻有“20周年”和这根金条的编号。

村民王女士称，她是土生土长的余

家头村人，此次来领金条，他们一家四

口都有份。“以往每年年底，村民们都是

按照股份来发钱，我一个人有时候都能

拿几万元。到了今年，不只发金条，我们

还要分房子，过段时间就去拿钥匙。”王

女士说。

湖北余家头集团股份有限公司董

事会成员郑奇军告诉记者， 自 1992 年

9月分村改制以来，余家头村经历了 20

年发展历史。此次余家头村 20周年庆，

集团特意从上海黄金公司定制了这些

纪念金条。

在余家头村生活了 50 多年的曾祥

和告诉记者，自分田到户 20 多年来，村

民的生活有了保障。 现在，村子以集团

公司的形式发展， 村民摇身一变成为

“股民”，人人都在公司里有了自己的股

份。“我们的土地被用来盖高楼， 招商

户， 公司则将赚来的钱分发给村民，每

年年末，我们都会有巨额分红。”曾祥和

说。
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广西北海

怡康春城海景房

现房热销

近期，很多客户打电话咨询乾通

投资公司有关广西北海怡康春城海

景房、现房销售等问题，现将客户最

关心的问题解答如下：

问：广西北海的区位优势是什么？

答： 北海市位于广西东南沿海，

北部湾北岸，是我国首批对外开放的

14 个沿海城市之一， 年平均气温

22.6℃，冬无严寒，夏无酷暑，空气、

水质均达国家一级标准。空气中的负

氧离子含量是内陆城市的 50 倍

~100倍，是最适宜人类居住的城市。

问：怡康春城社区楼盘的优势是

什么？

答：怡康春城位于北海市城市中

轴线新世纪大道中段南侧，南京路以

东。 其周边有小学、中学、医院、购物

广场，毗邻海洋之窗、火车站、银滩、

国际客运港等。 户型面积有 40 平方

米 ~123 平方米， 还有 12000 平方米

的地下停车场、完善的现代化物业管

理，是最具升值潜力的滨海社区。

问：买北海怡康春城的海景房对

孩子上大学有哪些好处？

答： 购买北海怡康春城海景房，

可落户北海，参加广西的高考，圆孩

子上重点大学梦（如 2 0 1 1 年高考二

本文科广西比河南录取分数线低 5 9

分， 理科低 1 0 7 分）。 关心孩子的未

来，不要让孩子输在高考分数线上！

问：我们有意购买怡康春城海景

房，怎么去看房？

答：有意向者可到新区新世纪广

场东区南侧乾通投资公司咨询。 8月

份，该公司会组织有意购房者前往北

海看房，购房成交者免费看房。

据济南公安通报，8 月 27 日上午 8 时

58 分，历城分局接报警称：二环东路倪氏

海泰大酒店 1307房间有人死亡。经初步调

查，死者陶伟，系中央电视台体育频道足球

评论员，死亡原因系猝死。

经济南公安专案组调查， 死者陶伟及

其三个北京的朋友于 8 月 26 日从北京驾

车至青岛游玩，由于遇高速公路堵车，于当

日 17时 20分入住济南市二环东路倪氏海

泰大酒店，4 人分别入住 4 个房间，其中陶

伟入住 1307号房间。

8 月 26 日 18 时 30 分，陶伟等 4 人离

开酒店赶赴济南某酒店就餐。 8月 27日零

时 02分，陶伟回到 1307 房间；零时 18 分，

陶伟的朋友曾给其打电话约定早餐时间。

8 月 27 日早 8 时左右，陶伟的 3 位朋

友到酒店餐厅就餐时，见陶伟未到，遂给其

打电话联系，一直无人接听。由于陶伟有晨

练的习惯， 陶伟的朋友到酒店健身房和周

边寻找，未找到陶伟。 8时 49分，陶伟的朋

友让楼层服务员把陶伟的房门打开后，看

到陶伟躺在床上一动不动， 遂报警并拨打

了 120 急救电话。 9 时左右， 急救人员赶

到，检查确认陶伟已经死亡。

经刑警技术民警和法医对尸体衣着检

验、尸表检验并提取检材及处理，确定尸体体

表无外伤， 血中酒精含量为 77mg／100ml；

现场门窗完好，物品摆放整齐，无翻动搏斗痕

迹，结合酒店监控信息，确定系猝死。

济南公安通报称，8 月 27 日下午 15

时 30分左右，陶伟的妻子、姐姐赶到济南，

在查看尸体，了解死因后，对死亡原因没有

异议。

陶伟曾经是一名足球运动员， 退役后

因长期担任央视足球解说嘉宾而为球迷熟

知。 （据新华网）

央视足球评论员陶伟酒店猝死

著名演员吕丽萍前夫，曾是足球运动员

王国强因何离境？ 网络传言称，因

海德供热事件引发市民投诉上访，王国

强存在受贿嫌疑。 还有网友透露，王国

强是在纪委即将对其“双规”之际，以考

察为名离境，具体牵涉内容除巨额腐败

外，还有生活作风问题。 但上述说法均

未得到官方证实。

据了解，海德供热即丹东凤城海德

热电有限公司，海德公司前身为凤城市

热电厂，属国企，2004年转制。公司供暖

面积 254 万平方米， 占凤城市城区的

80%，其中，直供区供暖面积为 159 万平

方米，供暖热用户 1.9万户。

海德公司经常被用户投诉。 记者查

询由辽宁省纪律检查委员会、 省监察

厅、省政府纠风办、省政务公开办、省软

环境办公室联合主办的民心网发现，多

有对海德公司供热表示不满的评议信

息。

海德公司还在去年 12 月、 今年 1

月连续上了辽宁省住建厅通报批评的

黑名单。 1 月份的通报称，春节期间，丹

东凤城海德热电有限公司多次频繁出

现设备故障， 造成大面积断供事件，使

凤城地区大多数用户在 10℃左右的室

温中度过春节。 大量群众反映这一问

题，但丹东凤城海德热电有限公司对此

置之不理，不予回复。对此，省市有关领

导作出重要批示， 要求尽快解决问题，

确保群众正常供暖， 确保社会和谐稳

定。

事后，辽宁省纪委监察厅即组成专

门调查组对丹东凤城海德热电有限公

司进行专门调查。 今年 3 月，王国强被

调往丹东市某建设指挥部任职。

（据《东方早报》）

“最坚强高考女孩”

肖丽去世

8 月 2 7 日晚，贵州“最坚强高考女孩”肖

丽，因癌症恶化抢救无效去世。

2 0 1 2 年高考，贵州省遵义市湄潭县农家

女孩肖丽在身患癌症、 左腿高位截肢的情况

下，坚持走进“一个人的考场”，并考出了超出

贵州省文科一本线的好成绩，被网友称为“最

坚强高考女孩”，并被网友推选为今年二季度

“中国网事”感动人物。

7 月 1 9 日， 贵州大学校长亲自将贵州大

学 2 0 1 2 年第一份录取通知书送到肖丽的手

中，并承诺开学时还会亲自来接她。

肖丽三年前被诊断为骨癌，两年前左腿高

位截肢，但坚强的肖丽不放弃追求大学梦想，

一直坚信自己能创造奇迹，并顽强地与病魔抗

争，感动了许多人。 在生命的最后日子里，肖

丽得到了社会各界的关爱，有人捐款捐物，有

人专程从很远的地方赶来看望和鼓励她，肖丽

生前所住的遵义医学院附属医院也免费为她

治疗。

图为 7 月 7 日，病床上的肖丽手捧贵州大

学的“慰问金”。 新华社记者 闫起磊 摄

辽宁凤城原市委书记王国强

传卷款 2 亿元逃至美国

媒体称，辽宁丹东凤城原市委书记王

国强疑涉供暖腐败案卷款 2 亿多元离境，

辗转跑至美国。 丹东宣传部称，王国强在

4 月底擅自离境，离境前已被调至丹东某

建设指挥部。传言称王国强是在纪委即将

对其“双规”之际，以考察为名离境。

日前，网络上传言称，今年四五月

间，辽宁省丹东市凤城原市委书记王国

强卷款 2亿多元离境，辗转逃至美国。

8 月 27 日，记者致电丹东市委宣传

部，一位工作人员表示，王国强大约在

今年 4 月底擅自离境，而其在离境前已

被调至丹东市某建设指挥部任职。 对于

王国强的离境原因及卷款 2 亿元等传

言，她表示并不清楚，“王国强是省管副

市级干部，具体调查处理都是由省里相

关部门负责，我们是市直部门，不清楚

情况。 ”

凤城市政府网站 8 月 27 日发布消

息称， 凤城市当天召开领导干部大会，

丹东市委宣布任命马延春同志为该市

新一任市委书记。 丹东市委副书记李树

民，丹东市委常委、组织部长刘向阳出

席会议。

记者此前查询凤城市官方网站的

“领导风采”一栏，打头的是凤城市委副

书记、市长马延春，市委书记却没有踪

影。

查询该网站公开报道，王国强在今

年 3 月份还多次露面，而最后一次见诸

公开报道是在 3 月 22 日， 王国强出席

凤城市农村工作会议， 还作了讲话。 4

月份后，公开报道中就不见王国强的名

字。

丹东市委宣传部一位工作人员证

实，王国强在今年 3 月底已被调任丹东

市某建设指挥部任职。

对于王国强调任该建设指挥部后

有无报到上班， 该工作人员表示不清

楚。 对于王国强是否擅自离境，该工作

人员回答说，“应该是”。 而具体离境时

间，她说，“应该是 4 月底左右吧，具体

时间记不清了。 ”

记者随后致电丹东市纪委，一位工

作人员说，“（王国强一事） 这个我们不

太清楚，省纪委主办的。 ”

王国强于 4 月擅自离境

供暖事件后被调离原职

网传王国强卷款逃至美国


